
Réunion débat du 27 juin 2013 

Une autre voix...pour une autre voie!

Dès la présentation, le ton était donné. Michel Servant (EELV) et Fabien Perez (PS) 
s'attachaient à la forme, Jean-Luc Botella, représentant le Front de Gauche, posait le cadre 
d'une action municipale et les lignes directrices d'une nouvelle impulsion politique.

Le  choix peu heureux du mobilier urbain,  la désertification du centre ville (ce qui, pour ce 
dernier point, est un phénomène général) faisait l'objet d'un constat partagé.
Mais les questions et interpellations de la salle allaient accentuer le débat et faire apparaître 
les positions des uns et des autres.

On faisait remarquer, pour ce qui concerne l'hôpital,  que le maire actuel qui prétendait 
s'opposer à la fusion avec l'hôpital d'Aix  n'avait pas tenu ses engagements. Tous étaient 
d'accord pour dire que la décision de justice récemment rendue, suspendant la fusion,  
devait être appliquée. Jean-Luc Botella, ajouta des compléments à ce  commentaire quelque
peu  sommaire  et s'engagea fermement pour le maintien d’un véritable hôpital, son 
expérience syndicale nous incite à le croire.

La question de la démocratie participative et de l'implication des citoyens,  de plus en plus 
éloignés des décisions par l'aspiration des communes dans les communautés de 
communes, se montrait embarrassante si l'on en croit la faiblesse de la réponse classique : 
le recours aux associations, émise par le PS et EELV. Naturellement, mais insuffisant selon 
le représentant du FDG Jean-Luc Botella. On oublie tous les autres. Pour rapprocher les 
Pertuisiens des décisions, pour qu'ils aient la parole et le droit de choisir ce qui leur 
convient : il faut sortir de la CPA. La CPA qui aurait "apporté des choses" aux dires de F. 
Perez qui n'a pas précisé lesquelles. Par contre JL Botella lui, énonça tout ce que la CPA 
nous faisait perdre : de l'hôpital par le jeu de la fusion,  jusqu'à  la maîtrise des choix 
politiques pour la ville, en passant par la désolidarisation des communes du Luberon, 
territoire d'appartenance naturel de Pertuis. Il propose d'ailleurs de rejoindre cette 
communauté vauclusienne.
La CPA c'est aussi le danger de la métropolisation.
 Curieusement Fabien Perez tenait à reporter le sujet de la métropolisation après les 
élections; il n'aurait pas eu sa place dans le débat des municipales! Jean-Luc Botella lui fit 
magistralement la démonstration du contraire. Car il s'agit bien du devenir des communes, 
de la démocratie et d'un choix politique majeur.
F Perez avoua  être pour la métropolisation, J-M Servant non mais...pour une autre ...c'est à 
dire en définitive, pour la métropolisation et ses conséquences!
Jean-Luc Botella  résolument contre,  démontra  avec arguments à l'appui,  les effets 
désastreux de la métropolisation sur la qualité de vie, sur l'humain, qu'il place au cœur du   
projet qu'il défend au sein du FDG et pour sa ville, pour Pertuis et ses habitants.
Ses interventions ont recueilli de nombreux suffrages et…  au-delà de ses partisans !
Il semblerait bien qu'il y ait comme un  frémissement de changement dans l'air du Sud 
Luberon du côté de Pertuis!

Peut-être bien : une autre voix...pour une autre voie!

Qui est Jean-Luc Botella? 
(Pour le savoir : retrouvez le bientôt sur le blog du FDG Sud-Luberon, découvrez le 
FDG,venez dialoguer, apporter votre contribution aux débats
Le FDG et Jean-luc Botella veulent rendre la parole aux citoyens...et le pouvoir qui leur a, 
depuis si longtemps, été confisqué.
Une autre voix, une autre voie pour Pertuis, pour réconcilier les Pertuisiens avec leur ville, 
pour simplement bien vivre à Pertuis,  aujourd'hui et demain.  


